

VILLEFRANCHE-SUR-SAÔNE Cyclisme

Le Vélo-Club Villefranche-Beaujolais félicité en mairie



Le VCVB a été fêté au balcon de l'hôtel de ville pour son titre de champion de France DN1 2019. Photo Progrès/Georges MAIRE

Les cyclistes du Vélo-Club Villefranche-Beaujolais (VCVB), qui a remporté la Coupe de France de Division Nationale 1, ont été félicités en mairie samedi.

Le Vélo-Club Villefranche-Beaujolais (VCVB) et ses sympathisants ont été mis à l'honneur dans la grande salle de la mairie samedi 12 octobre.

Le maire Thomas Ravier en a profité pour remettre au président du club, Serge Barle, la médaille de la ville. Il a fait l'éloge des cyclistes et de ce club caladois qui en un an, est passé de son accession en N1 (champion France N2) au titre suprême :

« C'est une véritable réussite et je remercie Serge Barle et le manager sportif Anthony Barle pour leur abnégation, leur ténacité et leur goût de l'effort... Merci de faire rayonner le nom de Villefranche sur les routes de France. »

Bientôt une équipe professionnelle ?

Michel Jambon, adjoint délégué à la vie sportive, a cité les précurseurs des héros de la fête dans le cyclisme caladois, Antonin Roland et Robert Alban. Serge Barle a dit son émotion suite à la progression fulgurante de son club. Il s'est montré optimiste quant à la création d'une équipe pro à Villefranche dans

deux ans.

Le relais est passé à son fils, Anthony, plus nuancé concernant la création de cette équipe : « Cela ne se monte pas d'un claquement de doigts... Je voulais que le vélo existe à Villefranche. On travaille avec le cœur et c'est une belle réussite pour le club dans son ensemble. Un club qui a changé d'appellation, passant aujourd'hui de Vélo Club Caladois (VCC) à VCVB. »

WEB +

Retrouvez notre diaporama photos sur notre site, www.leprogres.fr.